

23.04.2012 - 14:07 Uhr

Zum "Blind Date" nach Baden-Baden

Der Click zum "Blind Date"
<http://ots.de/silva>

Baden-Baden (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -

Baden-Baden, die Stadt der Lebensfreude und des Genusses, lädt Reisende und Besucher jetzt zu einer besonderen Attraktion ein. Ab sofort können Sie sich zu einem "Blind Date" mit Baden-Baden verabreden und dabei ein ganz außergewöhnliches Rendezvous erleben.

Wie bei einem Blind Date üblich, werden noch nicht alle Details verraten, um wen oder was es sich handelt. Damit Sie aber bereits vor Antritt Ihrer Reise eine Vorstellung davon bekommen, was Sie in Baden-Baden erwartet, verrät Ihr Blind Date doch schon mal etwas: "Ich bin ein Prachtexemplar! Ziehe deine Blicke magisch an, schmücke dich, lasse dich strahlen in meinem Glanz. Spüre die Lust am Luxus, in Baden-Baden."

Wenn Sie diese Magie in der badischen Bäder- und Kulturmetropole erleben wollen, dann buchen Sie Ihr ganz persönliches Blind Date mit Baden-Baden. Informieren Sie sich im Internet auf www.die-sterne-des-suedens.de. Und mit etwas Glück können Sie dort beim Blind Date-Gewinnspiel auch eine Reise für Zwei gewinnen.

Die elegante Bäderstadt zeichnet sich vor allem durch südliches Flair und einen exklusiven Lebensstil aus. Baden-Baden hat viel zu bieten: Deutschlands ältestes Casino, die stilvolle Kunst- und Kulturmeile "Lichtentaler Allee" mit dem vom New Yorker Stararchitekten Richard Meier erbauten Museum Frieder Burda. Wohltuende Erholung finden Sie im traditionellen Römisch-Irischen "Friedrichsbad" oder in der modernen "Caracalla Therme". Hier können Sie sich in einer großen Saunalandschaft, Heiß- und Kaltwassergrotten und in einer Wellness-Lounge wunderbar entspannen.

Baden-Baden ist eine der neun Städte, die in Baden-Württemberg die "Sterne des Südens" genannt werden, und die in diesem Jahr alle ein spezielles Blind Date für ihre Besucher anbieten. Sie können sich also auch noch mit Freiburg, Heidelberg, Heilbronn, Karlsruhe, Mannheim, Pforzheim, Stuttgart und Ulm zu einem geheimnisvollen Blind Date unter den Sternen des Südens verabreden.

Kontakt:

newswerk PR
Michael Martell
T 069-13385840
E info@newswerk.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051849/100716982> abgerufen werden.